



Cecabank nombra a Jaime Sanz García nuevo director corporativo de Medios Tecnológicos para liderar su transformación digital

Se incorpora a Cecabank para liderar el plan de medios tecnológicos, coordinar proyectos estratégicos y reforzar las capacidades tecnológicas de la entidad

La entidad avanza en la transformación de su arquitectura tecnológica con una estrategia basada en *cloud*, apificación de servicios, datos e inteligencia artificial, consolidando su posición como referente tecnológico

MADRID, 31 DE JULIO DE 2025. - Cecabank, banco mayorista español especializado en servicios de valores, tesorería y pagos, ha nombrado a Jaime Sanz García nuevo director corporativo de Medios Tecnológicos, en un momento clave para la entidad, que avanza en la ejecución de su Plan Estratégico 2025-2027. Sanz asume la responsabilidad de liderar la transformación tecnológica del banco, impulsando sus capacidades, la eficiencia operativa y la respuesta ágil a las necesidades del negocio y de los clientes.

Ingeniero Industrial por ICAI y Executive MBA por el Instituto de Empresa, Sanz cuenta con una sólida trayectoria en el ámbito de la tecnología y los sistemas de información. Ha ocupado puestos directivos en entidades como Grupo Santander, Correos, Pelayo y Hewlett Packard, donde ha liderado proyectos estratégicos en entornos altamente regulados y de gran complejidad tecnológica. Su experiencia abarca áreas clave como la migración a la nube, el desarrollo de plataformas digitales, la adopción de metodologías ágiles y la implementación de soluciones avanzadas de analítica e inteligencia artificial.

Desde su nueva posición en Cecabank, estará al frente de la dirección de equipos clave, la coordinación transversal de proyectos con las distintas áreas del banco y el impulso de iniciativas tecnológicas estratégicas, con el objetivo de acelerar la transformación digital de la entidad, fortalecer la resiliencia operativa y optimizar recursos.

Innovación y transformación tecnológica como palanca estratégica para Cecabank

La incorporación de Jaime Sanz se enmarca en la ambiciosa hoja de ruta tecnológica que Cecabank está desplegando para redefinir sus capacidades digitales y consolidarse como referente en innovación financiera. La entidad está inmersa en un proceso de modernización de su arquitectura tecnológica, con el objetivo de dotarse de infraestructuras más eficientes, escalables y seguras. Esta evolución se sustenta en el aprovechamiento de tecnología *cloud*, el desarrollo de arquitecturas abiertas y la apificación de servicios financieros, lo que permite mejorar los tiempos de respuesta, facilitar la integración con clientes y entidades colaboradoras y acelerar la puesta en marcha de nuevos productos y servicios.

La estrategia tecnológica de Cecabank incorpora también la adopción de tecnologías distribuidas y una nueva arquitectura de datos que habilita capacidades avanzadas de analítica e inteligencia artificial, reforzando la toma de decisiones y la personalización de servicios.

Entre los desarrollos recientes más relevantes en este ámbito destacan la plataforma de activos digitales, que permite operar con productos como la tokenización de activos o la compraventa de criptoactivos, y el despliegue de un catálogo de APIs financieras, como los servicios de identificación de divisa o titularidad de cuenta, orientados a facilitar la conectividad con terceros y mejorar la eficiencia operativa.

Este conjunto de iniciativas consolida la apuesta de Cecabank por una transformación digital alineada con las necesidades del negocio, la seguridad y la resiliencia tecnológica, reforzando su posición como entidad especializada en soluciones tecnológicas.

Acerca de Cecabank

Cecabank es el banco custodio de referencia en *Securities Services* en España y Portugal y proveedor de soluciones especializadas para todo tipo de entidades financieras y corporaciones, nacionales e internacionales.

Más información sobre Cecabank en:

<https://www.cecabank.es/> - LinkedIn - Twitter

Contacto para medios

Margarita Castañeda

Responsable de Comunicación

Cecabank

+34 649 463 005

mcastane@cecabank.es